

Kilian Jornet explota tras otorgar los Juegos Asiáticos de Invierno 2029 a Arabia Saudí

Kilian Jornet ha mostrado su disconformidad tras conocer la noticia de que los Juegos Asiáticos de Invierno de 2029 se celebrarán en Arabia Saudí

Este martes el **ministro de Deportes saudí, Abdulaziz bin Turki**, anunciaba que **Arabia Saudí** acogería los **Juegos Asiáticos de Invierno en el año 2029**. Unos Juegos Asiáticos de Invierno que se desarrollarán en la nueva estación de esquí de **Trojena**, cuya puesta en marcha ya fue anunciada el pasado mes de marzo y que como mínimo cabe considerar de faraónica.

El proyecto turístico estaría situado en el centro de una ciudad futurista en el **Mar Rojo**, a 2.600 metros de altura, contempla la construcción de una estación de esquí de la nada, así como varios hoteles, un complejo residencial y un enorme lago, entre otras infraestructuras.

Una propuesta, una idea que ha criticado abiertamente **Kilian Jornet** a través de las redes sociales. En su cuenta de Twitter ha reproducido la noticia de la agencia AFP que explica el proyecto, marcando en rojo la palabra winter (invierno), acompañándola de estas palabras: "o al **Consejo Olímpico de Asia** y el **COI** sólo les importa el 'p...' dinero o son unos genios y saben que en 2029 no habrá nieve en ningún sitio y el esquí sólo se practicará sobre arena", añadiendo a la pregunta de uno de sus seguidores en Twitter que "no hay mucho más que decir... lo mejor *peor* es que venden el macroproyecto como una ciudad/resort sostenible".

El campeón de trail running y de esquí de montaña ya se posicionó abiertamente en su día en contra de la **candidatura olímpica de invierno de los Pirineos**